

Intensifica San Luis acciones contra Aedes aegypti

Categoría: San Luis

Publicado: Viernes, 02 Octubre 2020 19:09

Escrito por José Antonio Linares Ríos

Visto: 498



Intensifica San Luis acciones contra Aedes aegypti

Categoría: San Luis

Publicado: Viernes, 02 Octubre 2020 19:09

Escrito por José Antonio Linares Ríos

Visto: 498

Ante la presencia del Aedes Aegypti en San Luis se intensifican diferentes acciones en barrios y comunidades para controlar la situación epidemiológica.

La Unidad de Higiene y Epidemiología realiza la fumigación intensiva con el apoyo de trabajadores de empresas y organismo del municipio, en los Consejos Populares Santa Fe, Río Feo y Urbano, localidades más afectadas ante la presencia del vector.

Una de las fortalezas para mitigar la presencia del Aedes, es que la brigada cuenta con 10 especialistas del tratamiento adulticidario y 30 del focal no técnicos, los que al cierre de este ciclo habían identificado y bloqueados 57 focos.

Las máximas autoridades del sistema de salud en el territorio insisten en la necesidad de que se eliminen las causas y condiciones que propician la propagación del Aedes en las viviendas y centros laborales, donde se concentra la mayor cantidad de focos en depósitos para almacenar agua.